

## ABSTRAK

Muhammad Faiq Rohmatillah, 17102163059. IHDAD BAGI WANITA PEGAWAI NEGERI YANG DITINGGAL MATI OLEH SUAMINYA DALAM PERSPEKTIF ULAMA' KABUPATEN BLITAR. Jurusan Hukum Keluarga Islam. IAIN Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. H. M. Saifudin Zuhri. M.Ag.

### **Kata Kunci: Ihdad, Pegawai Negeri.**

Penelitian skripsi ini dilatar belakangi dengan banyaknya jumlah pegawai negeri wanita yang ada di Kabupaten Blitar, fenomena ini tidak menutup kemungkinan adanya kejadian yang tidak terduga dalam keluarga meraka. Diantara kejadian tersebut adalah kematian suaminya, sehingga mengakibatkan kewajiban ihdad bagi wanita pegawai negeri. Untuk itu, sangat diperlukan sebuah penelitian tentang pelaksanaan *ihdad* bagi wanita yang bekerja sebagai pegawai negeri dalam perspektif ulama' Kabupaten Blitar. Dimana ulama' merupakan tokoh yang dianggap faham mengenai hukum-hukum Islam di kalangan masyarakat zaman ini.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik pelaksanaan *ihdad* bagi wanita yang ditinggal mati oleh suaminya sesuai dengan ketentuan agama Islam. 2) Bagaimana menjalankan *ihdad* bagi wanita yang bekerja sebagai Pegawai Negeri yang ditinggal mati oleh suaminya dalam perspektif Ulama' Kabupaten Blitar. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengidentifikasi pelaksanaan *ihdad* bagi wanita yang ditinggal mati oleh suaminya sesuai dengan ketentuan agama Islam. 2) Untuk mengidentifikasi pelaksanaan menjalankan *ihdad* bagi wanita yang bekerja sebagai pegawai negeri dalam perspektif ulama' di Kabupaten Blitar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dan merupakan penelitian lapangan dengan sifat *deskriptif-analitik*. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis dengan metode wawancara dan dokumentasi. Metode wawancara digunakan untuk memperoleh data tentang *ihdad* bagi wanita pegawai negeri yang ditinggal mati oleh suaminya. Sehingga dapat dilakukan pengecekan keabsahan data terhadap temuan dilapangan. Data yang diperoleh kemudian dianalisis lebih lanjut guna memperoleh hasil yang maksimal.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Ulama' Kabupaten Blitar menerangkan bahwa *ihdad* bagi wanita yang ditinggal mati oleh suaminya merupakan suatu ketentuan dalam Syari'at Islam selama wanita tersebut menjalani masa *iddah* (empat bulan sepuluh hari). Dan wanita yang sedang ihdad dilarang berhias, memakai wewangian dan keluar rumah tanpa ada keterpaksaan (darurat). 2) Ulama' Kabupaten Blitar sepakat bahwa wanita *ihdad* yang bekerja sebagai pegawai negeri, diperbolehkan bekerja ke kantor guna memenuhi tanggungjawabnya sebagai pegawai negeri. Mereka boleh memakai baju seragam bekerja sesuai dengan ketentuan instansi yang ditempati. Tetapi, mereka tidak boleh berhias atau memakai wewangian karena dikhawatirkan menimbulkan fitnah kepada mereka.

## ملخص

محمد فائق رحمة الله، 17102163059، الإحداد لنساء موظفة الحكومية التي تركها زوجها ميتا في نظر العلماء بمدينة باليتار. الشعبة الأحوال الشخصية. الجامعة الإسلامية الحكومية تولوغ أكوغ. المشرف: الدكتور الحاج سيف الدين زهري الماجستير.

### الكلمة الجوهرية: الإحداد، الموظفة الحكومية

خلفية هذا البحث بعدد كبير من الموظفات في باليتار ، هذه الظاهرة لا تغطي امكانية احداث غير متوقعة في ال لأسرة. ومن بين هذه الحوادث وفاة زوجها ، مما ادي إلى التزام الوالدين بالنساء من موظفي الخدمة المدنية. ولهذا الغرض ، من الضروري دراسة تنفيذ الإحسان للنساء اللاتي يعملن كموظفات في الخدمة المدنية من منظور منطقة العلماء في باليتار. حيث العلماء شخصية بارزة من القوانين الاسلامية بين الناس في هذا العصر.

مسائل في هذا البحث هي: (1) كيف ممارسة الإحداد للمرأة التي يتركها زوجها وفقا للاحكام الدينية الاسلامية. (2) كيف تشغيل الإحداد للنساء اللاتي يعملن كالموظفة الحكومية التي تركها زوجها في نظر العلماء المسلمين في مدينة باليتار. والغرض من هذا البحث هو: (1) للتعرف على تنفيذ الإهداد للنساء اللاتي تركها زوجها الوفاة وفقا للاحكام الدينية الاسلامية. (2) للتعرف على عملية الإحداد للنساء اللاتي يعملن كالموظفة الحكومية في نظر العلماء المسلمين في مدينة باليتار.

استخدم هذا البحث نوع من البحث الكيفي وهو دراسة ميدانية ذات خصائص تحليلية وصفية. والنهج المتبع في هذا البحث هو نهج قانوني مع أساليب المقابلات والوثائق. واستخدمت طريقه المقابلة للحصول علي بيانات عن الإحداد للنساء الموظفة الحكومية اللاتي تركها زوجها ميتا. لذلك ، يمكن التحقق من صحة البيانات ضد النتائج الميدانية. ثم يتم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها بعد ذلك لتحقيق اقصي قدر من النتائج.

نتيجة هذا البحث يدل على: (1) بين العلماء في مدينة باليتار أن الإحداد للنساء اللاتي تركها زوجها ميتا كان حكما في الشريعة الاسلامية طالما أمضت المرأة فترة من العدة (لمدة أربعة أشهر وعشرة أيام). النسبة للنساء اللاتي عند الإهداد ممنوع لتزيين ، واستخدام العطور ومغادرة المنزل دون إكراه (الطوارئ). (2) وقد اتفق العلماء باليتار علي ان الإحداد للنساء اللاتي يعملن كالموظفة الحكومية يسمح لهن بالعمل في المكتب لأداء مسؤولياتهم كالموظفة الحكومية. ويسمح لهن بارتداء الزي الرسمي الذي يعمل وفقا لاحكام المؤسسة المحتلة. ومع ذلك ، لا يسمح لهم لتزيين أو استخدام العطور لأنهم يخشون ان يكون التشهير الذي يؤدي اليها.

## ABSTRACT

Muhammad Faiq Rahmatillah,17102163059, *Ihdad* for female Civil Servants Deceased by Her Husband in the perspective of ulama' in Blitar Regency. Majoring in Islamic Family Law. Tulungagung State Islamic Religion Institute. Supervisor: Dr.H.M.Saifudin Zuhri.M.Ag.

### **Keywords: Ihdad, Civil Servants**

The thesis research is motivated by the large number of female civil servants in Blitar, this phenomenon does not rule out the possibility of unexpected events in their families. Among these events was the death of her husband, resulting in ihdad obligations for woman civil servants. For this reason, a research on the implementation of ihdad is needed for woman who work as civil servants in the perspective of ulama's in Blitar Regency. Where ulama' is a figure who is considered to be familiar with islamic laws in today's society.

The formulation in this study are: 1) how is the practice of implementing ihdad for woman who died by their husbands in accordance with the provisions of the islamic religion. 2)how to run ihdad for woman wo work as civil servants who died by her husband in perspective ulama' Blitar Regency. As for the objectives of this study are: 1) to Identify the implementation of running ihdad for woman who work as civil servants in the perspective of scholars' in Blitar District.

The research uses qualitative research and is a field research with descriptive-analytic nature. The approach use in this research is a juridical approach with interview and documentation methods. The interview method was used to obtain data on ihdad for a female civil servant who was killed by her husband. So that it can be checked the validity of data on the findings in the field. The data obtained is than further analyzed on order to obtain maximum results.

The results showed:1) ulama' Blitar District explained that ihdad for woman who were killed by their husbands was stipulation in Islamic Sharia as long as a woman lived the iddah (for four months and ten days). And the woman who are ihdad are forbidden to decorate, use fragrances and leave the house without any compulsion (emergency). 2) ulama' Blitar Regency agreed that ihdad woman who work as civil servants are allowed to work in the office to fulfill their responsibility as civil servants. They are allowed to wear work uniforms in accordance with the provisions of the agencies occupied. However, they are not allowed to decorate or use fragrances because it is feared it could lead to slander that leads to them.